

Raúl a rendu un hommage posthume au général de division Leonardo Andollo Valdés de la Réserve



Photo : Estudios Revolución

La Havane, 7 mai (RHC) Le général d'armée Raúl Castro Ruz, leader de la Révolution cubaine, a rendu lundi matin un hommage posthume au major général de réserve Leonardo Ramón Andollo Valdés, dont les cendres ont été exposées au Panthéon des anciens combattants de la nécropole de Colon.

Arrivé sur le lieu de l'hommage, Raul a serré la main des proches et a déposé une rose devant l'urne cinéraire de ce révolutionnaire exceptionnel, décédé vendredi dernier à La Havane à l'âge de 78 ans.

Quelques minutes plus tard, le général d'armée, accompagné du membre du Bureau politique et secrétaire du Conseil des ministres, le général de brigade José Amado Ricardo Guerra, a dirigé la première garde d'honneur pour l'homme qui a consacré sa vie à la défense de la Révolution à partir de différents scénarios et responsabilités.

Cet hommage solennel a été suivi d'un hommage plus intime de la part de sa famille, qui a fait ses derniers adieux à l'époux, au père, au frère et à l'homme digne, dont les mérites le liaient indissolublement aux Forces armées révolutionnaires (FAR), où il a exercé, entre autres fonctions, celles de second chef d'état-major général et de chef de la direction des opérations.



Photo : Estudios Revolución

Lors de cet hommage, Raúl a réitéré ses sincères condoléances aux proches présents et a pris place à côté d'eux pour évoquer la remarquable carrière du général Andollo, engagé, ces derniers temps, dans d'importantes missions qui lui ont été confiées par le gouvernement de la République.

Et dans le cadre de l'hommage posthume, cinq offrandes florales ont également été déposées, gardant la petite urne, au nom du général d'armée, du premier secrétaire du Comité central du Parti communiste et président de la République, Miguel Díaz-Canel Bermúdez ; des FAR, l'Association des combattants de la Révolution cubaine et de la famille, symbole de la marque laissée par le général Andollo, un exemple de dévouement et de loyauté, toujours au service de sa patrie. (Source : Granma)



Radio Habana Cuba